



Grüß Gott, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Die derzeitige Situation in Bezug auf das Corona-Virus fordert uns alle zu noch nie Dagewesenem heraus. Es gilt im Moment nur eines: **Retten Sie Ihr eigenes und auch das Leben anderer Menschen, indem Sie bitte zu Hause bleiben!** Dieser Appell gilt vor allem für Personen **über 65 Jahren** und Menschen mit **Vorerkrankungen**. Die Maßnahmen der Regierung sind keine Panikmache sondern dringliche Notwendigkeit! Halten Sie sich bitte daran. Ohne Ausnahme!

Denkweisen wie „Ich geh’ ja nur schnell...“ oder „Ich bin eh gesund...“ werden unumgänglich dazu führen, dass Österreich in den nächsten Wochen von immensem Leid und unzähligen Todesfällen heimgesucht wird.

Sollten Sie also zur Risikogruppe gehören - d.h. Sie sind über 65 und/oder haben eine Vorerkrankung - dann bitten wir Sie inständig, das Haus **NICHT** zu verlassen! Auch dann, wenn Sie sich fit und gesund fühlen. **Die Pfarre Gaweinstal organisiert daher mit freiwilligen Helferinnen und Helfern einen kostenlosen „Erledigungsservice“ für Sie.** Und so geht’s!

+ Rufen Sie die Nummer 0699 11 211 334 oder schreiben Sie eine Mail an: alexander.wimmer@pfarre-gaweinstal.at

+ Bereiten Sie danach ein Kuvert vor – beschriftet mit Namen, Adresse und Telefonnummer. In dieses stecken Sie Ihren persönlichen Einkaufszettel und den ungefähren Geldbetrag. Der Helfer wird so bald wie möglich zu Ihnen nach Hause kommen, anläuten und das Kuvert abholen. Legen Sie das Kuvert bitte aus Sicherheitsgründen vor Ihre Haustüre (kein Körperkontakt!).

+ Sobald die benötigte Ware und das Restgeld vor Ihrer Türe liegen, wird der Helfer wieder klingeln. Danach können Sie den Einkauf entgegennehmen.

Dieses Angebot gilt sowohl für Einkäufe als auch für Post-/Bankwege, Apothekenbesorgungen usw. und kann natürlich auch öfters in Anspruch genommen werden.

Helfen wir zusammen, gemeinsam für Österreich – bleiben Sie bitte gesund!